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В научной статье рассмотрены современные проблемы арбитрабельности споров, т.е. возмож-

ности урегулирования правовых конфликтов в рамках третейского разбирательства. Авторами 

отмечено, что данный способ урегулирования споров в большей мере характерен для предприни-

мательских отношений. В статье подчеркнуто, что федеральный законодатель не сформулировал 

легальное определение термина «арбитрабельность спора». Указано, что критерии выделения 

конфликтов, которые могут быть предметом рассмотрения третейских судов, выявлены высшими 

судами Российской Федерации. 
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The scientific article deals with modern problems of arbitrability of disputes, i.e. the possibility of resolv-

ing legal conflicts in the framework of arbitration. The authors notes that this method of dispute settlement 

is more typical for business relations. The article emphasizes that the Federal legislator has not formulated a 

legal definition of the term «arbitrability of a dispute»; it is pointed out that the criteria for identifying con-

flicts that may be the subject of consideration by arbitration courts have been identified by the higher courts 

of the Russian Federation. 
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